



Die „alten“ sind die „neuen“.

Mitgliederversammlung mit Neuwahlen und Herbstfest.

Bergheinfeld, 25.10.2014

Schweinfurt - Nach drei Jahren erfolgte die Neuwahl des Vorstandes der Interessengemeinschaft Niere Schweinfurt/Haßfurt e.V.

Dabei gab es nichts Neues! Hannelore Seitz wurde als erste Vorsitzende bestätigt. „Ich freue mich auf die nächsten drei Jahre mit euch“ so die alte und neue Vorsitzende. Ihr Stellvertreter ist weiterhin der Dialysepatient Peter Ziegler. Die Frau der Kasse ist wieder Cornelia Sens.

950 neue Organspendeausweise wurden im letzten Geschäftsjahr an Interessierte nachweislich neu ausgegeben. Das war möglich durch viele Vorträge, Präsentationen und Beteiligungen an Straßenfesten und Diskussionen. Alleine während der ufra konnten über 600 Ausweise abgegeben werden.

„Gerade in dieser Zeit, in der noch viele über den vermeintlichen Skandal bei Lebertransplantationen sprechen, sind viele Menschen sehr offen für Organspende. Wir haben nahezu nur freundliche und konstruktive Gespräche an unserem Stand“, so Hannelore Seitz.

Nach der Mitgliederversammlung mit knapp 50 Besuchern fand das Herbstfest der Gruppe statt. Die Oberndorfer Barden sorgten mit ihrem Auftritt für Kurzweile.

Hannelore Seitz
Vorstandsvorsitzende
09721-90787
vorsitzende@ig-niere.info
www.ig-niere.info